



Pepe Grillo  
pepegrillocronica@gmail.com



## Biden y la última milla

Está agendada para hoy una llamada telefónica entre Joe Biden y López Obrador. Hablarán de migración y fentanilo.

El presidente de Estados Unidos se comunicará con el mandatario mexicano horas antes de que concluya la vigencia del Título 42 y eso genere una acometida de miles de migrantes que intentarán pasar a territorio norteamericano.

La Casa Blanca y los gobernadores de los estados fronterizos ya tomaron todas las previsiones posibles, que se sintetiza en la acción de militarizar la frontera. Más soldados, mejor pertrechados, para evitar "portazos" de migrantes indocumentados.

También hablarán del fentanilo y del éxito del programa norteamericano de-

**nominado "La última milla" que le ha pegado fuerte a las huestes del CJNG y del Cartel de Sinaloa en territorio de los Estados Unidos.**

Para nadie es un secreto que la relación bilateral pasa por horas bajas y que la presión política-electoral prevé tiempos todavía más difíciles. Ya se verá si la llamada logra despresurizar un poco las cosas.

### Yucatecos que pisan fuerte

Marko Cortés agitó las aguas políticas yucatecas, desde Coahuila. Resulta que el dirigente nacional del PAN fue al estado fronterizo a respaldar la campaña de Manolo Jiménez, que por cierto va viento en popa y, sin venir mucho al caso, grabó un video para ensalzar al trabajo desplega-

do por Renán Barrera, alcalde de Mérida.

Como Barrera es el aspirante más mencionado para ser el candidato del PAN al gobierno del estado el video se interpretó como un virtual destape. Marko dijo que Barrera es una garantía para que el partido blanquiazul conserve el poder Yucatán.

**Esta cochinita pibil ya se cosió, dicen por allá.**

Barrera cumple, ojo, su tercer periodo como alcalde de Mérida con altos niveles de aceptación por lo que es un aspirante natural a suceder a Mauricio Vila que está entre los finalistas para ser candidato presidencial del PAN y por lo tanto de la coalición Va por México.

### Cuidar a la Corte, proteger a los ministros

La maquinaria de Morena, presa de una frenética e incomprensible sed de agandallarse, lanzó el Plan B violando de manera reiterada el debido proceso. Tenían los votos necesarios para recorrer todo el camino pero la orden presidencial fue: lo quiero todo aprobado, lo quiero ahora y cuidadito si le quitan una coma.

El resultado es que la SCJN bateó el llamado Plan B, con un macanazo que mandó a doña Blanca hasta el Viaducto.

**Una vez conocida la votación comenzó en las redes sociales una ofensiva**

**de la jauría electrónica de la 4T, que es despiada, en contra de la SCJN y de los ministros cuya integridad, sin exagerar, está en riesgo.**

Los mandos de Morena ya comenzaron a descalificarlos y esta mañana el presidente se irá con todo en su contra, por lo que es necesario brindarles toda la seguridad posible. En última instancia, solo hicieron su chamba.

### La ley de la selva

¿Las corcholatas de Morena y sus equipos se enfascarán en una batalla campal cuyo único regla sea la Ley de la Selva?

El canciller Marcelo Ebrard dice que sí hay un riesgo real de que eso ocurra y por eso insiste en exigirle a la dirigencia de su partido que ponga reglas claras para que todo mundo sepa a qué atenerse.

**Lo cierto es que el proceso para elegir candidato presidencial en Morena ya entró en la recta final y los aspirantes, los reales y los de adorno, tendrán que quemar todos sus cartuchos.**

Aunque Mario Delgado pidió que se queden quietos hasta el 4 de junio en la noche, la verdad es que las corcholatas seguirán moviéndose tanto como puedan. El presidente mismo las puso a girar, no puede ahora pedirles que jueguen a las estatuas de marfil •